
Andante（アンダンテ） 

いじめ防止きずなキャンペーン 

１１月１９日（金）に仙台市のいじめ防止「きずな」キャンペーンの一環で，事前に各学級で

話し合った議題「いじめをどのようにしたらなくすことができるのか」について，Googlemee 

t を使い，全校での会議形式で行いました。どの学級も真剣な態度で聞いていました。学年協議

委員が自分たちの学級で話し合った提案内容を一生懸命に発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

今年も残すところあと１か月   
今年も早いもので，残すところ１か月となりました。新型コロナウィルスの感染状況も最近

は落ち着いてきて，マスクなどの着用は続きますが新しい生活スタイルの中で経済活動も再開

しつつあります。夏休み明けから，学校では昇降口で行ってきた朝の体温チェックを各クラス

で行うようになり，見ていると寒くなってきたこともあり，登校後の手洗いが多少疎かになっ

てきています。学校でも声掛けをしていきたいと思います。新型コロナウィルスだけでなく，

インフルエンザや体調不良も心配な時期となりました。今後とも手洗い，うがい，マスクの着

用を忘れずに実践させていきたいと考えます。ご家庭でもお声掛けいただければと思います。 

教育相談が始まります 
 １２月１日（水）～９日（木）に短い時間ではありますが，各クラスで教育相談（担任と生徒

の二者面談）が行われます。４月からの約８か月を過ごしての生活面，学習面，進路や部活動な

どについてお話をしていきたいと考えております。生徒の皆さんは教育相談前に時間がある場

合，部活動に参加しても構いません。なお，第２理科室を控え室としますので，自分の相談時間

になるまでは学習などに使用できます。隙間時間を有効活用してはいかがでしょうか。 

 

Ｒ３年 1１月３０日 

仙台市立長町中学校 
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